



# **DOSSIER DE PRENSA**

**8 DE AGOSTO DE 2007**

**DELEGACIÓN DE COMUNICACIÓN  
GABINETE DE PRENSA**

**Tlf.: 956 84 61 73 Fax.: 956 84 02 00**

**E-mail: [gabineteprensa@aytorota.es](mailto:gabineteprensa@aytorota.es)**

POLÍTICA SALARIAL

# Felipe Márquez y Juan García seguirán cobrando de Diputación

El reelecto presidente de la Mancomunidad de la Bahía y su colega ex diputado provincial están entre los 8 asesores recién nombrados

REDACCIÓN

■ CÁDIZ. El ex diputado provincial Felipe Márquez Mateo, recién elegido presidente de la Mancomunidad de Municipios de la Bahía de Cádiz, y su colega en la anterior Corporación Provincial, el ex alcalde y concejal socialista en San José del Valle, Juan García Gutiérrez, seguirán cobrando de la Diputación. Ambos figuran entre los ocho primeros funcionarios eventuales—cargos de confianza o asesores—designados por el presidente de la Institución Provincial, Francisco González Cabaña. Los nombramientos fueron publicados ayer en el Boletín Oficial de la Provincia (BOP).

Márquez ha sido designado coordinador técnico, puesto por el que percibirá un salario anual bruto de 56.586,22 euros al año, mientras que García, como técnico de secretaría, cobrará 45.857,14 euros anuales. Así consta en la *Corrección de errores a la relación de puestos de trabajo aprobada en sesión plenaria del 24 de noviembre de 2006*, publicada en el BOP del 21 de marzo de 2007.

Entre estos primeros nombramientos de cargos de confianza también figura el de Luciano Albarrán Romero, como jefe de Secretaría, cargo por el que percibirá 56.586,22 euros brutos anuales. Albarrán, empresario de la comunicación local, editor del diario digital *Cadiznoticias.com*, dirigió la segunda y última campaña mediática electoral de Rafael Román como candidato socialista a la Alcaldía de Cádiz. Viene de la mano de Federico Pérez Peralta, vicepresidente

segundo de la Corporación Provincial y secretario local de los socialistas gaditanos.

La lista de debutantes en el equipo que sigue encabezando Francisco Aído Arroyo como director de gabinete (61.958,85 euros brutos al año) la completan Yolanda Peinado García, ex edil socialista de Los Barrios y Sergio Parodi Álvarez, concejal socialista en el Ayuntamiento de Puerto Real, como coordinadores técnicos.

Gonzalo Pando Molina, miembro de la Ejecutiva local del PSOE en Cádiz y Santiago Jiménez Real, hasta ahora técnicos de Secretaría (45.857,14 euros brutos anuales), ascienden a coordinadores técnicos (56.586,22 euros al año).

Al presidente González Cabaña todavía le quedan por designar siete cargos de confianza, asesores o funcionarios eventuales, que es el epígrafe oficial bajo el que aparecen: un coordinador técnico, un jefe de Secretaría y cinco técnicos de Secretaría, según la Relación de Puestos de Trabajo de Personal Eventual aprobada en Pleno el 24 de noviembre de 2006.

El salario bruto anual de todos estos funcionarios eventuales ascenderá, según la misma tabla salarial, a 779.062,37 euros, unos 62.000 más de los 717.600 que se preveían en enero de este mismo año.

El Boletín Oficial de la Provincia de ayer también recoge los nombramientos de vicepresidentes, miembros de la Junta de Gobierno y diputados delegados de las diversas áreas de gestión de la Corporación Provincial que ya adelantó en su momento este periódico.



**COMPañEROS.** El aún diputado Felipe Márquez, con el presidente, en la última legislatura. Abajo, los diputados Juan García y González Cabaña, en septiembre de 1997.

■ EL PUERTO, CHICLANA Y CÁDIZ

## Asesores con más sueldo que tres alcaldes de la Bahía de Cádiz

Con unos salarios de 56.586,22 euros brutos anuales, los recién nombrados coordinadores técnicos de Diputación Felipe Márquez, Gonzalo Pando, Yolanda Peinado, Santiago Jiménez y el jefe de Secretaría Luciano Albarrán cobrarán más que los alcaldes de El Puerto, Chiclana y Cádiz.

Enrique Moresco, Ernesto Marín y Teófila Martínez, todos del PP, perciben, respectivamente, 54.750, 42.826 y 42.240 euros brutos al año. El director del Gabinete, Francisco Aído, con 61.958,85 euros brutos al año, incluso supera los 59.805 del regidor algecireño Tomás Herrera.

DELPHI

## Zapatero promete industrializar de nuevo la Bahía

N.G./AGENCIAS

■ SANLUCAR/SEVILLA. El presidente del Gobierno, José Luis Rodríguez Zapatero, dijo ayer en Sanlúcar que, tras el cierre de Delphi en Puerto Real, gracias a la colaboración "total" con la Junta de Andalucía, se propiciará la instalación de empresas en la zona que reportarán un "futuro de esperanza" a la Bahía de Cádiz. Zapatero explicó que "existe un compromiso con los trabajadores de Delphi y con las zonas de la Bahía de Cádiz de producir el máximo esfuerzo de reindustrialización".

Por su parte, el consejero de Empleo de la Junta de Andalucía, Antonio Fernández, restó importancia al retraso en el pago a los 1.549 ex trabajadores de la planta de Delphi en Puerto Real, al no presentar ayer la multinacional la talones de indemnización ni los finiquitos.

"El viernes todo estará listo", dijo, al tiempo que lamentó que el PP "no digiera" el acuerdo alcanzado entre los trabajadores, la Junta y la dirección de la multinacional. "Parece que el PP está deseando que algo salga mal para dar un bocado a la Junta", añadió.

SUCESOS

## Fallece un vecino de Jerez en un choque de avionetas

E. P.

■ MÉRIDA. A.L.J., vecino de Jerez y natural de Córdoba, falleció ayer en un choque de avionetas en Santa Amalia (Badajoz). La víctima trabajaba para una empresa aeronáutica de Utrera (Sevilla), según informaron a *Europa Press* fuentes de la Delegación del Gobierno en Extremadura.

En cuanto al piloto del otro aparato, permanece ingresado en el Hospital Infanta Cristina de Badajoz. Las dos avionetas civiles de fumigación colisionaron en el aire a la altura del municipio pacense de Santa Amalia. La Central de Emergencias 112 recibió a las 10.13 horas el aviso del siniestro, que tuvo lugar en la finca conocida como Las Lomas, donde se desplazó un helicóptero sanitario.

FUEGO EN JEREZ

## Un incendio acaba con una nave industrial

NOEMÍ GONZÁLEZ

■ JEREZ. Una nave del Parque Empresarial jerezano que se dedica a la venta al por mayor de los llamados productos de 'todo a cien' quedó ayer destruida tras sufrir un incendio que al cierre de la edición los bomberos se afanaban aún por controlar. El fuego comenzó a las 18.20 horas y provocó una columna de humo visible

desde varios kilómetros de distancia. El techo del inmueble se vino abajo por las altas temperaturas y ha quedado totalmente calcinado, además de afectar a dos naves colindantes obligando a desalojar la zona y a desviar el tráfico en la N-IV a la altura de Guadalacacín. Aún no se conoce la causa del incendio aunque todo apunta a que se debió a un problema con un cuadro eléctrico.



El incendio de la nave provoca una aparatosa columna de humo.

PASCUAL

**ROTA** URBANISMO

## Se entregan 178 viviendas de protección oficial

Eva Corrales aseguró que en la próxima legislatura el gobierno tiene previsto desarrollar tres nuevos sectores con más de mil VPP más

HERMINIA ROMERO

■ **ROTA** Más de un centenar de jóvenes recogían en la tarde del lunes las llaves del que será su futuro hogar. A principios de esta semana se han entregado 178 viviendas de protección pública (VPP) construidas por la empresa roteaña Saheca en el sector R1, en la avenida de la Matea.

Unas viviendas que se disponen en dos edificios, nombrados El Quijote, y que permitirán a 178 roteños, la mayoría de menos de 35 años, el acceso a una vivienda digna a un precio asequible.

El acto tuvo lugar en el auditorio Alcalde Felipe Benítez y durante el mismo, los propietarios de estas viviendas recibieron una carpeta con las citadas llaves, diversa documentación y el acta de recepción de las mismas, lo que les hacía oficialmente propietarios de las



Jóvenes propietarios recibiendo la carpeta que contiene sus llaves.

casas. La nota más común entre los nuevos propietarios, que fueron afortunados en el sorteo de hace algo más de un año, era la satisfacción.

Estas viviendas se suman a la promoción que ya entregara en el mes de julio la empresa Felipe Castellano y a través de las cuales queda desarrollado este sector que se ubica a espaldas del supermercado Mercadona.

Durante el acto, el consejero de-

legado de Saheca, Máximo Espadas, agradeció el esfuerzo del otro constructor, Felipe Castellano, y de otros constructores implicados en sacar adelante el sector R1 y la construcción de una promoción de 478 VPP. Por su parte, la delegada de la Vivienda, Eva Corrales, aseguró que de cara a la próxima legislatura, el equipo de gobierno tiene previsto desarrollar tres nuevos sectores en los que se construirán alrededor de mil VPP más.

**ROTA** FIESTAS

## El PSA hace balance de la fiesta de la Urta

H.R.

■ **ROTA** Tras la celebración de la Fiesta de la Urta en su XXXVIII edición, la secretaria local de organización del PSA, Rosa Bustamante, ha hecho un balance de cómo ha transcurrido este año esta fiesta que en esta edición presentaba con cambios de ubicación.

En este sentido, Bustamante ha dado un aprobado a lo que a su entender ha sido valentía del nuevo delegado de Fiestas, Ismael Puyana, por buscar un nuevo emplazamiento instalando parte de las casetas en la Plaza de la Merced recuperando así el ambiente más gastronómico y turístico casi olvidado en ediciones anteriores. No obstante, a pesar de que está de acuerdo con haber traído la fiesta al casco histórico, asegura que la Merced se quedó pequeña y "eso ha generado ciertas incomodidades ante la falta de espacio".

La división de escenarios, uno para el ambiente gastronómico, otro para la juventud y otro para las atracciones, afirma, ha generado una triplicación de esfuerzos en limpieza y seguridad "que no hubieran sido necesarios si todo se concentrara en un mismo recinto".

**CONIL** BARRIONUEVO

## Diputación adjudica las obras de la CA-3207

REDACCIÓN

■ **CÁDIZ** La Diputación Provincial de Cádiz ha adjudicado por 312.628 euros a la empresa Construcciones y Pavimentos Jieneses, las obras para la ampliación de la actual carretera CA-3207 de Barrionuevo, en la localidad conileña, que se encuentra en su tercera fase y se ubica dentro del Plan de mejora de accesos y carreteras 2007.

Según un comunicado, las obras que se van a llevar a cabo comprenden desde el inicio del trazado hasta la Glorieta 1 y desde la Glorieta 3 hasta el final del trazado. Dicha carretera, que une la actual N-340 con la carretera de la Florida, posee en la actualidad un ancho de calzada de 5,5 metros y se tiene previsto ampliar la calzada, a la vez que se colocará aceras en la zona urbana y arcenes en la zona rural.

Asimismo indicó que, a petición expresa del Ayuntamiento de Conil, y debido a que se trata de una carretera urbana que presenta fuertes curvas de radio muy reducido, se tiene previsto dimensionar el vial para una velocidad de proyecto de 50 kilómetros por hora.

**ARCOS** TURISMO

## Puesta en marcha del proyecto de la Escuela de Hostelería

REDACCIÓN

■ **ARCOS** Ayer, Joaquín Macías, presentó el proyecto de la Escuela de Hostelería de Arcos que cuenta con una inversión de 450.000 euros. Esta Escuela estará ubicada en el edificio conocido como San Miguelito, que actualmente está siendo remodelado y adecuado para acogerla.

De esta forma, la planta baja constará de un despacho, de una sala de reuniones y de una zona de repostería con hornos y cámaras frigoríficas. El restaurante, donde los alumnos podrán realizar sus prácticas, también estará ubicada en esta planta. En el primer piso será donde los alumnos reciban las clases teóricas y donde se impartan nociones de repostería y de bollería. La segunda planta se quedará como un espacio diáfano para su utilización en un futuro si fuese necesario.



Joaquín Macías presentando los planos de la futura Escuela de Hostelería.

Desde el Ayuntamiento se ha apuntado que para una localidad como Arcos, "donde las visitas turísticas crecieron durante el año pasado un treinta por ciento gracias a las nuevas infraestructuras como la autovía que agiliza las comunicaciones con la sierra y la ba-

hía, así como con el aeropuerto de Jerez o el campo de golf, la formación relacionada con el turismo de calidad es un punto primordial".

De este modo, el Ayuntamiento ha señalado la persistencia del actual equipo de gobierno de trabajar en este sentido.

**UBRIQUE** PREMIO

## Sellado en la localidad un boleto ganador de la primitiva

JUAN CARLOS PANAL

■ **UBRIQUE** Aún se desconoce la identidad del ganador de un premio de 153 mil euros en el sorteo del pasado jueves en la Lotería Primitiva, cuyo boleto fue sellado en la Administración de Loterías número 1 de Ubrique, situada en la Avenida de España, donde hasta ayer no se había presentado el agraciado.

Tampoco se había ingresado el boleto en un banco, dado que no se había notificado a la delegación provincial, no se sabe si voluntariamente o porque el ganador aún no se ha percatado del premio obtenido. Se trata de uno de los tres agraciados en toda de España con cinco aciertos y el número complementario en el sorteo del jueves.

**UBRIQUE** SERVICIOS

## Biblioteca de Verano en la piscina municipal

J.C.P.

■ **UBRIQUE** La piscina municipal de Ubrique acoge durante estos meses una nueva edición de la denominada 'Bibliopiscina', una biblioteca de verano impulsada por la Delegación de Cultura del Ayuntamiento de Ubrique en colaboración con la Diputación Provincial de Cádiz, con el objetivo de fomentar la lectura.

De lunes a jueves en horario de cuatro a siete de la tarde, los bañistas pueden acercarse hasta el punto ubicado en las instalaciones de la piscina para elegir un libro. Además, los más pequeños pueden participar en distintas actividades organizadas por una monitora, y que incluyen tanto juegos, como talleres de dibujo, o técnicas de relajación.

**MEDINA** TRANSPORTES

# Plantean el trasbordo como mejora en las conexiones

El Consorcio propone enlazar con las líneas de Jerez y Chiclana para ir a Rota, El Puerto, Cádiz, la Isla y Puerto Real

REDACCIÓN

■ CÁDIZ. El alcalde de Medina sidonia, Francisco Carrera y el gerente del Consorcio de Transportes Metropolitano Bahía de Cádiz, han mantenido una reunión en la que han analizado la propuesta de mejora del servicio de conexión metropolitana de la bahía con el municipio asidonense.

Debido a que Medina se encuentra en el centro de la provincia, el Consorcio de Transportes ha planteado que las mejoras de conexión se realicen a través de enlaces con los nodos de la red del mismo Consorcio que se encuentra en sus municipios limítrofes, concretamente en Chiclana y Jerez. Esto es posible ya que se posibilita, desde ambos municipios, las conexiones a cualquier otra localidad, optimizando, de este modo, los recursos existentes en el interior de la compañía de transportes. Además, contaría con la ventaja de no ocasionar perjuicio alguno para el usuario de Medina porque puede transbordar gratuitamente con la Tarjeta de Transporte, viajando al mismo coste que si hubiera una línea directa con el resto de los municipios.

Por tanto, con la conexión a Je-



Usuarios esperando a subirse al autobús.

rez se permitirá además, mediante trasbordo en su estación de autobuses, continuar viaje a Rota y el El Puerto de Santa María, y con la conexión a Chiclana se permitirá mediante trasbordo en la plaza de Andalucía, continuar viaje a Cádiz, San Fernando y al Hospital de Puerto Real.

Esta propuesta sale de un estudio encargado por el Consorcio de Medina porque puede transbordar gratuitamente con la Tarjeta de Transporte, viajando al mismo coste que si hubiera una línea directa con el resto de los municipios.

Del resultado de este estudio,

se ha propuesto implementar un primer paquete de mejoras de servicio para atender a viajeros recurrentes con movilidad obligada fundamentalmente (trabajos y estudios, y también motivos hospitalarios), que será acompañada de futuras ampliaciones a medida que éstas se vayan consolidando: en primera fase circularía un nuevo autobús que funcionaría de lunes a viernes laborales de forma casi ininterrumpida desde las seis y media de la mañana hasta las cuatro de la tarde, alternando expediciones entre Medina Sidonia, Jerez y Chiclana.

Obras Públicas de la Junta de Andalucía, para acceder a una vivienda de protección oficial, que no se es propietario de otra vivienda sujeta al mismo régimen en España, además de no ser propietario de una vivienda de renta libre con unas determinadas condiciones".

Según el alcalde, "actualmente la forma admitida en derecho de acreditar dichos extremos ante cualquier administración pública es mediante la presentación de notas simples registrales y no a través de declaraciones juradas".

En cuanto al modelo de solicitud y documentación que deben presentar los interesados, explica Barroso que "éstos son idénticos al que piden otras empresas públicas de nuestro entorno para procedimientos similares, como la empresa pública del suelo de Andalucía (Epsa).

del suelo y vivienda (Epsuvi) ha dado cumplimiento a la normativa que regula el Plan Nacional de Viviendas así como al Plan Andaluz de Vivienda y Suelo y sus correspondientes normativas de desarrollo, al que se somete la citada promoción".

Barroso añadió que "la nota simple, que se solicita y que ha provocado las críticas de Facua, no se hace por capricho de Epsuvi ya que según se expone, es necesario acreditar ante la Consejería de

**VEJER** SUMINISTROS

# Anuncian cortes de agua en la localidad

REDACCIÓN

■ VEJER. El Ayuntamiento de Vejer ha informado de que efectuará cortes en el suministro de agua durante los días 8, 9 y 10 de agosto. El agua se cortará en horario exclusivamente nocturno, de una a seis y media de la madrugada. Para futuros cortes el Ayuntamiento hará el correspondiente aviso.

Se han justificado estos cortes debido a la gran demanda que ocasiona el aumento de población que sufre la zona en estas fechas. De hecho, según el Ayuntamiento los caudales de los dos puntos de abastecimiento de Vejer son insuficientes para cubrir la demanda punta de las fechas de más consumos del verano. Los cortes se realizan para recuperar el déficit diario producido en estos días de más consumo, entre éste y la capacidad de los manantiales; déficit que se puede valorar hasta en un 5 o 10 por ciento.

El Ayuntamiento asegura que estos problemas se verán solucionados con la próxima incorporación prevista a la Zona Gaditana que potenciará y modernizará el sistema de abastecimiento futuro de Vejer. El alcalde, por su parte, está intentado agilizar estos trámites.

**VEJER** SERVICIOS

# El PP pide una campaña de promoción para el bus urbano

REDACCIÓN

■ CÁDIZ. El portavoz del Partido Popular, José Ortiz, ha pedido al Ayuntamiento de Vejer una campaña de promoción para dar a conocer el nuevo servicio de autobús urbano.

En opinión del líder popular, "desde el gobierno local se tendría que haber informado a la opinión pública del nuevo servicio, ya que a excepción del alcalde y varios concejales que se dieron varias vueltas en el autobús, nadie se ha enterado".

Según Ortiz, "lo primero hubiera sido dar a conocer el nuevo autobús, con sus correspondientes paradas y horarios y luego ponerlo en marcha, ya que lo único que apreciamos es un autobús de una empresa privada dando vueltas por Vejer sin ningún pasajero en su interior".

**otros municipios****SANLÚCAR**

► Mañana comienza el tercer curso de cata de la ciudad

■ Mañana se celebra la inauguración del tercer curso de cata Ciudad de Sanlúcar que está a cargo de las bodegas Pedro Romero S.A. El acto será a las diez de la mañana en la sala de catas de las estancias bodegueras. El curso se compone de tres días en los cuales se catarán tres tipos de vino diferentes; El día 9 pertenecerá al cava, el día 10 se catarán los vinos D.O Rías Baixas-Alvarinho y el día 11 introducción a la manzanilla.

**ROTA**

► El cortometraje 'El Libro Talonario' estará en Alcances

■ El cortometraje *El Libro Talonario* ha sido invitado a participar en Alcances, la 39 edición de la Muestra Cinematográfica del Atlántico, que se celebrará del 13 al 22 de septiembre en Cádiz. Aunque no participará en concurso al no ser documental, será presentado y proyectado, dentro del programa *Desayunos con realizadores*, en la sala de proyecciones del Baluarte de la Candelaria, el próximo 14 de septiembre.

**PUERTO REAL**

► Actuación de la banda de música Pedro Álvarez Hidalgo

■ La plaza Pedro Álvarez acoge hoy una nueva edición del programa *Noches de banda*. Será la banda de música Pedro Álvarez Hidalgo, dirigida por Gabriel Vadillo, la protagonista de una noche dedicada al pasodoble. Entre las piezas que podrá disfrutar el auditorio de manera totalmente gratuita, sonarán *Puentearreas* de R. Soutullo o *Lanjarón* de Fernando Penella. El concierto comenzará a las diez y media de la noche.

**PUERTO REAL**

► Esta noche cine republicano en la Casa de la Juventud

■ Los Jardines de la Casa de la Juventud, calle Soledad 54, acogerá esta noche a partir de las diez una nueva proyección cinematográfica, dentro del ciclo de cine republicano que el Ateneo Republicano de Puerto Real ha puesto en marcha en colaboración con el Ayuntamiento de la localidad. La película proyectada esta noche es la titulada *Memorias del General Escobar*, dirigida por José Luis Madrid.

**PUERTO REAL** VIVIENDA

# Barroso aclara que las notas simples son requisitos de la Junta

REDACCIÓN

■ CÁDIZ. El alcalde de Puerto Real, José Antonio Barroso, ha salido al paso de las declaraciones hechas por la Asociación de Consumidores, Facua, en las que denunciaban la petición de notas simples a la hora de solicitar un piso de protección oficial (VPO) que se construirá en Ribera del Muelle.

Barroso explicó que en el proceso de adjudicación de las 14 viviendas, "la empresa municipal

**INDUSTRIA** El titular del Ejecutivo español subraya la "total" colaboración con la Administración andaluza

# Zapatero destaca el compromiso con los trabajadores de Delphi

El presidente del Gobierno lo hace extensible a la zona de la Bahía de Cádiz

El consejero de Empleo resta importancia al retraso del pago de los empleados

## INFORMACIÓN CÁDIZ

El presidente del Gobierno, José Luis Rodríguez Zapatero, manifestó ayer que hay un compromiso con los trabajadores de la planta de Delphi en Puerto Real y con toda la zona de la Bahía gaditana de "producir el máximo esfuerzo de reindustrialización" y aseguró que la colaboración con el Gobierno de la Junta es "total". En declaraciones a los periodistas realizadas en Sanlúcar, Zapatero indicó que la reindustrialización "tiene en estos momentos aspectos positivos con determinadas actividades industriales".

Asimismo, aseguró que la colaboración con el Ejecutivo autonómico es "total para que no haya una pérdida cuantitativa de empleo y la Bahía pueda tener un futuro de esperanza con la instalación de nuevas empresas".

Por su parte, el consejero de Empleo, Antonio Fernández, restó ayer importancia al retraso en el pago a los 1.549 ex trabajadores de la planta puertorealense, al no presentar el lunes la multinacional la talones de indemnización ni los finiquitos, puesto que el viernes "todo estará listo", al tiempo que lamentó que el PP "no digiera" al acuerdo alcanzado entre los trabajadores y ratificado por el 90 por ciento de ellos-, la Junta y la dirección de la multinacional.

"Parece que el PP está deseando que algo salga mal para dar un bocado a la Junta", subrayó Fer-



Los trabajadores tendrán que esperar al viernes para poder inscribirse en el paro y cobrar los finiquitos.

**JAVIER ARENAS**  
**El PP insta a que se informe sobre las conversaciones de la Junta con Delphi ante el cierre**

nández a la agencia Europa Press, quien además señaló que este partido está "herido" ante el acuerdo "tan unánime" alcanzado por todas las partes. "Lo que el PP pensaba que supondría un desgaste para el Gobierno andaluz, finalmente se ha convertido en una oportunidad para reindustrializar la Bahía", destacó. El titular de Empleo aseguró que "no existe ningún problema, ninguna alarma y ningún incumplimiento", confirmando así que el próximo jueves o viernes "toda la docu-

**MANUEL LAZPIUR**  
**El PA pide que se hagan públicas las actas de las reuniones con los directivos de Delphi**

mentación estará disponible". En este sentido, Fernández explicó que personal del Servicio Andaluz de Empleo (SAE) como del INEM ya se encuentra físicamente en las instalaciones de la planta gaditana para "comenzar a funcionar tan pronto como se inicie el itinerario personalizado". "Sólo será una demora de unos días", aseveró. Con respecto a la planta que la norteamericana prevé levantar en Tánger, quiso dejar claro que la Junta no tenía constancia de esta

planta y remarcó que "su nuevo propietario, la sociedad de inversión Platinum Equity, ha decidido su ubicación en Tánger, una decisión que el Gobierno andaluz no tenía por qué conocer".

## "BUEN TRABAJO DE LA JUNTA"

De esta forma, desmintió que el caso de Tánger sea una "deslocalización", puesto que los activos de Puerto Real se han quedado en Andalucía y en estos momentos están en manos de la Agencia de Innovación y Desarrollo de Andalucía (IDEA), entidad dependiente de la Consejería de Innovación, Ciencia y Empresa. "El hecho de que estos activos se hayan quedado en Andalucía es fruto del buen trabajo del Ejecutivo andaluz", apostilló.

Preguntado por el estado actual de los trabajadores del servicio de limpieza de Delphi, que ya han abandonado las protestas y la

acampada a las puertas de la factoría, el consejero aseguró que continuarán cobrando sus nóminas hasta septiembre y que serán incluidos en los programas de tratamiento de personal de Delphi, previstos por su departamento, si finalmente son despedidos.

## CRÍTICAS DEL PP Y PA

Mientras, el presidente del PP-A, Javier Arenas, reclamó ayer al presidente de la Junta, Manuel Chaves, que se hagan públicas las conversaciones que mantuvo su Gobierno con Delphi ante el cierre de la factoría de Puerto Real, mientras calificó de un "fraude" a los trabajadores y a la Bahía de Cádiz las palabras pronunciadas por el presidente del Gobierno, José Luis Rodríguez Zapatero.

Arenas manifestó a Europa Press que no se cree que Chaves se haya "enterado por la prensa" de la intención de Delphi de abrir una nueva planta en Tánger tras el cierre en Puerto Real. Para el presidente del PP-A, también es imprescindible que el presidente diga a los andaluces cuáles son esas empresas a las que se refirió en la pasada campaña de las elecciones municipales que se habían "comprometido a reintegrar a la plantilla de Delphi" en Puerto Real.

Desde el Partido Andalucista se reclamó ayer al Gobierno andaluz que haga públicas las actas de sus reuniones con los directivos de Delphi tanto en España como en Estados Unidos (EEUU), con el objetivo de que se pueda "vislumbrar si la factoría ya tenía en sus planes o no el traslado de su factoría Tánger".

El secretario de Comunicación e Imagen del Partido Andalucista, Manuel Lazpiur, manifestó que cada día resulta "menos creíble" que la Junta "desconociera los planes" de Delphi de abrir una nueva planta en Tánger, aunque apuntó que si es cierto, la Administración autonómica debería abrir una investigación de inmediato para que se averigüe "quien mintió u ocultó información".

**INFORME** La CEC señala que Cádiz registró un total de 16.351 contratos entre los meses de enero a junio

## La provincia aumentó en un 20% la contratación indefinida hasta junio

### INFORMACIÓN CÁDIZ

La Confederación de Empresarios de Cádiz (CEC) señaló ayer que provincia registró un total de 16.351 contratos indefinidos en el INEM entre enero y junio de 2007, lo que supone un incremento del 20% respecto al mismo periodo del año anterior, en el que habían 2.682 contratos in-

definidos menos.

Según un comunicado de prensa, de esos 16.351 contratos indefinidos, 7.404 fueron contratos iniciales indefinidos frente a los 6.181 de 2006. El resto, 8.947, fueron contratos temporales convertidos en fijos, lo que supone 19,5% más que en el año anterior, con 7.488 conversiones en fijos. Por otra parte, la CEC también

valoró positivamente el incremento del número de cotizaciones a la Seguridad Social, que pasó de los 386.011 cotizantes registrados en diciembre de 2006, a los 404.500 registrados en junio del presente año. Asimismo, destacó que la cifra de trabajadores por cuenta ajena se incrementó en un 5,76%, con un total de 306.855 trabajadores en junio de 2007.

En este sentido, la CEC concluyó que "se han creado 16.705 puestos de trabajo" en la provincia de Cádiz en el primer semestre del año, "comparando las cotizaciones de diciembre de 2006 a junio de 2007" y que "el 44,32% de los nuevos empleos de la provincia se realizan mediante contratos fijos o indefinidos".

En este sentido, los empresarios gaditanos destacaron el papel de la iniciativa privada como "motor del crecimiento económico" ya que el 93,6 de estas nuevas contrataciones en la provincia fue realizada por empresas, frente al 6,3% que crearon las administraciones y organismos públi-

cos. Del mismo modo, destacó el "papel dinamizador que juega la empresa en la economía gaditana", ya que se ha convertido en la tercera provincia andaluza (por detrás de Sevilla y Málaga) en cuanto a la reacción de empresas. Concretamente, según la CEC, se han creado 15.855 desde el año 2000, alcanzando una cifra total de 61.691 empresas.

Finalmente, la CEC enfatizó "la capacidad de la sociedad gaditana, en general, y del empresariado, en particular, para crear empleo y de calidad", si bien "las cifras de desempleo demuestran que todavía queda mucho por avanzar".

CHICLANA El pequeño, de Madrid, disfrutaba de las vacaciones en el Novo Sancti Petri

# Fallece un menor tras ser atropellado por un turismo

El conductor no pudo evitar que el menor de 5 años "se metiera bajo las ruedas del vehículo"

El niño falleció prácticamente en el acto a pesar del trabajo de los médicos

## INFORMACIÓN CHICLANA

Un menor de cinco años de edad falleció en la mañana de ayer después de ser atropellado por un turismo en el residencial Cormorán, situado en la urbanización Novo Sancti Petri, a la altura del Club de Hípica, según informaron fuentes del Servicio de Emergencias 112.

Los miembros del servicio de Emergencias recibieron un primer aviso alrededor de las 11.50 horas alertando de que un niño de unos cinco años se encontraba en estado "muy grave" tras ser atropellado por un turismo Audi Q7, por lo que dieron aviso a la Policía Local y al 061, que activó un helicóptero.

Las mismas fuentes indicaron que, cuando llegaron al lugar de los hechos, intentaron reanimar al menor, aunque "no pudieron hacer nada por salvar su vida".

La Policía Local se ha hecho cargo de la investigación y todavía no ha decretado, con exactitud, cómo sucedieron los acontecimientos.



Imagen del lugar donde se produjo el accidente de tráfico en el residencial Cormorán.

El menor de cinco años era natural de Madrid y se encontraba veraneando con su familia en la localidad, según precisaron fuentes municipales.

Las mismas fuentes explicaron que el suceso tuvo lugar en torno a las 11.50 horas cuando el fallecido salía de la urbanización Cormorán y trataba de incorporarse a la carretera principal, a la altura del Club de Hípica del Novo de

Sancti Petri.

Al parecer, en ese momento, el menor "se metió prácticamente bajo las ruedas del vehículo", por lo que quedó en estado muy grave, "casi sin pulso". De esta forma, los efectivos sanitarios que se desplazaron al lugar "no pudieron hacer nada por reanimarle".

La autora del atropello mortal, M. C. S. de 40 años de edad y natural de Madrid, no se dio a la fuga y permaneció en el lugar del su-

ceso para tratar de socorrer al menor. Además, alrededor de las 14 horas se encontraba todavía prestando declaración en el mismo lugar del accidente ante la Policía Local, encargada de la investigación, que constató que no había dado positivo en el control de alcoholemia realizado. La conductora, además, se encontraba en estado de shock, tras los acontecimientos sucedidos en la entrada de la urbanización.

CHICLANA El accidente fue en el centro

## Hospitalizada una joven en Puerto Real al chocar con su moto

### INFORMACIÓN CHICLANA

Agentes de la Policía Local intervinieron días atrás en un accidente de circulación que se produjo en la calle Doctor Pedro Vélez entre un ciclomotor y un turismo. La conductora del ciclomotor, A. S. R., tuvo que ser trasladada al Hospital de Puerto Real, aunque mejora considerablemente de sus heridas. Por otro parte, mientras los efectivos realizaban un control de alcoholemia en carretera de La Barrosa, observaron cómo se dirigía hacia ellos un turismo a gran velocidad, que intentó atropellar a uno de los agentes. Su conductor, M. S. L., de 35 años, nacido en Uruguay y domiciliado en Chiclana, presentaba claros síntomas de encontrarse bajo los efectos de bebidas alcohólicas, dando posi-

tivo en las correspondientes pruebas. Fue detenido como presunto autor de un delito contra la seguridad del tráfico.

Por otro lado, la Policía Local que se encontraba realizando un control de ciclomotores en camino del Sotillo observaron cómo se aproximaba a la zona un ciclomotor cuyo conductor circulaba sin el casco. El joven intentó eludir el control accediendo a la calle Lago, una vía sin salida, donde se le dio el alto. El menor se encará con los agentes, que procedieron a denunciarlo por circular sin casco y por carecer de seguro. Fue detenido como presunto autor de un delito de desobediencia grave, al negarse a la inmovilización del vehículo y por proferir insultos contra los agentes de la Policía.

ROTA Falta de previsión en verano

## La Policía Local denuncia escasez de efectivos en verano

### A. J. P. M. ROTA

Los responsables sindicales de la Policía Local de la localidad de Rota han comparecido ante los medios de comunicación para denunciar la falta de efectivos que sufre su plantilla durante estos meses de verano, en los que la población de la localidad roteaña aumenta de una forma considerable.

Ante estos hechos, el portavoz de estos representantes sindicales, Rafael Cuadro, achaca esta situación a la "irresponsabilidad" del alcalde roteaño, Lorenzo Sánchez Alonso, por no haber planeado el necesario refuerzo de la plantilla durante los meses de verano.

Actualmente son cuarenta los agentes que existen en plantilla,

(con turnos de un total de ocho agentes), sin embargo, los representantes de las secciones sindicales consideran que este número "no es suficiente para tener una localidad como la de Rota totalmente segura, puesto que en los meses de verano la población no es la misma que en invierno".

Cuadro comentó que a día de hoy se continúa con los turnos de invierno "lo que impide que podamos prestar los servicios con la rapidez deseada, lo que se traduce en las quejas de los vecinos en la misma calle y en los medios de comunicación".

El representante sindical afirmó desconocer el motivo por el que el alcalde "no se ha dignado" reunirse con la Policía para tratar este asunto.

CHICLANA

## Muriano y Verdugo mantienen la denuncia contra Díaz

### FELIPE BELLO CHICLANA

Los concejales socialistas Joaquín Muriano y Sebastián Verdugo salieron ayer al paso de las palabras de Andrés Díaz en las cuales "rectificaba" las acusaciones a los miembros socialistas de "poseer viviendas construidas sin licencia".

Muriano, acompañado de Verdugo, anunció que "no estamos de acuerdo con la rectificación, por lo que vamos a continuar con la denuncia". De esta forma, los miembros del PSOE han puesto en manos de sus abogados el caso, aunque, como afirma el anterior delegado de Urbanismo, "queremos decir que ya basta de ataques personales por uno y otro lado".

Por otra parte, Muriano acusó a José Pedro Butrón, delegado municipal de Urbanismo, de "firmar licencias de obras cuando ha denunciado que el PGMO no está en vigor".

### PROPUESTA PARA EL PLENO

Por último, Muriano anunció que el Partido Socialista va a proponer en el próximo Pleno municipal ordinario la creación de un espacio industrial en el Erial de la Feria (próximo a la intersección entre la N-340 y la carretera de Medina Sidonia), donde "se podrán crear mil puestos de trabajo. Será un solar de dos millones de metros cuadrados, compatible con Miralrío", dijo el edil.

ROTA

## Muere el padre de Lorenzo Sánchez Alonso, alcalde de Rota

### A. J. P. M. ROTA

En la tarde del pasado lunes 6 de agosto falleció en el Hospital de Puerto Real José Sánchez Lucero, padre del alcalde de Rota, Lorenzo Sánchez Alonso. Tenía 79 años de edad y el óbito se produjo tras no poder superar una crisis derivada de su delicado estado de salud.

A las cinco y media de la tarde de ayer tenía lugar el funeral en la Parroquia de Nuestra Señora de la O para a continuación llevarse a cabo el entierro en el cementerio municipal. Desde la empresa editora Publicaciones del Sur, nos unimos al dolor de sus familiares y les expresamos nuestras mayores condolencias.

ROTEÑA

0-3

# El Xerez se paseó por Rota

El conjunto azulino mostró una superioridad aplastante sobre la Roteña, a la que goleó con tantos de De Coz, Yordi y David Narváez

XEREZ

## EL PARTIDO

## Alineaciones

- ▶ **Xerez:** Chema, De Coz, Bajic, Roqué, Portela, Luque, Carlitos, Pedro Ríos, Marco Navas, Carlos Calvo y Yordi. En la segunda mitad jugaron Toni, Mendoza, Moreno, Francis, Benjamín, Dani Zúñiga, Adrián Martín, Aarón, Pinedo y David Narváez.
- ▶ **Roteña:** Jairo, Ayoub, Gabrí, Marcos, Garci, Albadalejo, Niño, David, Urban, Salva y Lara. También jugaron Espejo, Peque, Bernal, Vilela, Porei, Moisés.

## Gol

- ▶ 0-1: Chut de David de Coz desde cerca de 30 metros que Jairo no supo bloquear (18').
- ▶ 0-2: Yordi, que hasta el momento sólo había fallado goles cantados, marca tras pase de Marco Navas. El gol llegó con suspense, ya que el colegiado lo había anulado en un principio por fuera de juego (40').
- ▶ 0-3: Narváez, de penalti (73').

## El árbitro

- ▶ Jesús Fernández Cano, de San Fernando. Mal asistido por sus auxiliares. Amonestó a Garci (18').

## El estadio

- ▶ Estadio Arturo Puntas Vela, de Rota. Cerca de 1.000 personas en tarde agradable, la mayoría aficionados del Xerez.

## Lo mejor

- ▶ La victoria y el debut ilusionante de Aarón.

## Lo peor

- ▶ La falta de gol que evidenció el Xerez, sobre todo por parte de Yordi, que falló hasta tres goles cantados y la lesión de Benjamín, que se marchó doliéndose de la rodilla.

## BORJA FERNÁNDEZ ROTEÑA

Nuevo compromiso amistoso del Xerez, esta vez ante la Roteña, de Primera Andaluza. El equipo de Miguel Ángel Rondán demostró en el Arturo Puntas Vela su mayor calidad ante un equipo que no pudo hacer mucho más de lo que hizo.

En la primera mitad, la principal novedad fue ver a Carlitos en el centro del campo acompañando a Luque. Por lo demás, un paseo millitar en toda regla. El cuadro azulino, ayer de blanco, demostró una gran superioridad sobre su rival, aunque evidenció una escandalosa falta de gol, sobre todo por parte de Yordi, que falló hasta tres goles cantados en los primeros 45 minutos.

Empezó el partido con poca intensidad, con un equipo, el jerezano, sabedor de su mayor clase y el roteño, más pendiente de defender que de atacar. A los cinco minutos llegó la primera ocasión de gol para el Xerez. Balón que le llega a Yordi desde la banda, el isleño tarda una hora en acomodársela y cuando se quiere dar cuenta, la defensa ya se le había echado encima para robarle el esférico.

Tras otras dos ocasiones, de Navas y Pedro Ríos -las bandas estu-

vieron muy activas ayer- llegó el primer gol del encuentro, de David de Coz, que remató desde 30 metros y que Jairo no pudo bloquear.

Si hasta el momento, la Roteña se había mostrado inoperante, ahora sería la delantera azulina la que tomaría el testigo. Y es que, hasta cuatro goles cantados falló el equipo xerecista. Primero fue Pedro Ríos, sin embargo, marcó el segundo gol en el minuto 40 tras un pase de Navas, pero no se equivocó; no le quitó motivos a Rondán y Morales para que cambiasen su opinión sobre él. Tras el gol, una buena jugada de Navas que acabó con un remate alto del sevillano y poco más hasta el final de la primera parte.

## Lesión de Benjamín

En la segunda, el habitual carrusel de cambios por parte de Rondán, que complació al público jerezano dando entrada desde el comienzo de esta segunda parte a Aarón Níguez, que comenzó en la media punta aunque con el paso de los



**BENJAMÍN.** Tuvo que retirarse a los pocos minutos de entrar. / J.C.C.

minutos acabó en la izquierda. Se le vio con ganas al ilicitano en la media hora que jugó, ya que Rondán decidió sustituirlo por Calvo debido al cansancio por su inactividad durante los últimos diez días. A destacar que Moreno volvió a jugar como central, algo que ya se ha convertido en habitual, y que Pinedo, jugó en la derecha. El boliviano, precisamente, fue el primero en poner el «uy» en la grada a los dos minutos de la reanudación con un remate que acabó en las manos de Jairo. Posteriormente, fue Dani Zúñiga el que casi la manda a la

escuadra con un fuerte chut.

Lo peor de esta segunda mitad, la lesión de Benjamín mediada la segunda mitad, que tuvo que ser retirado tras un encontronazo con un jugador de la Roteña. El vallisoletano salió doliéndose de su rodilla. El gol de Narváez, de penalti, cerró una goleada que, sin embargo, se mostró muy corta vistas las ocasiones perdidas. Con la marcha de Arruabarrena al Tenerife y la del descartado Yordi, el Xerez deberá cerrar pronto los fichajes de los delanteros si no quiere tener problemas durante la Liga.

“No vayas a llorar, que tu mamá tiene que irse a trabajar”

Colabora para que millones de personas de países desfavorecidos mejoren sus condiciones de vida.

Apadrina tú también **902 19 19 19**  
Son sólo 0.70€ al día. [www.intervida.org](http://www.intervida.org)

**FUNDACIÓN INTERVIDA**



Jóvenes del Tercer Mundo  
C/ Lisboa, 6 2º  
28008 Madrid  
91 544 76 20

E-mail: [jjm@jovenestercermundo.org](mailto:jjm@jovenestercermundo.org)  
<http://www.jovenestercermundo.org>

Jóvenes del Tercer Mundo es una ONG inscrita en el Registro de Asociaciones con el nº 82711. CIP: G-786 744 08  
Jóvenes del Tercer Mundo agradece la inserción gratuita de este anuncio